



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gebäudeensemble an der Hohen Schule - Eintragung in die UNESCO-Welterbeliste
-Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 20.10.2015-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	29.10.2015	Entscheidung

Antrag:

das Gebäudeensemble an der Hohe-Schul-Straße mit der 1472 gegründeten ersten Bayerischen Landesuniversität, Georgianum, Kammerariat und Pedellhaus ist ein herausragendes Zeugnis der Stadtgeschichte sowie der Bayerischen Landesgeschichte. Die an der Hohen Schule wirkenden Professoren und Wissenschaftler haben maßgeblich an der Entwicklung und Verbreitung der neuen Wissenschaftsideen der frühen Neuzeit mitgewirkt.

Wir sehen die Stadt in einer besonderen Verantwortung gegenüber diesem bau-, kultur- und geistesgeschichtlichen Erbe des Humanismus.

Wir stellen daher folgenden

Antrag:

Die Stadt tritt ein in das Bewerbungsverfahren zur Eintragung des Kulturdenkmals „Erste Bayerische Landesuniversität“ mit den dazugehörigen Bauten Hohe Schule, Georgianum, Kammerariat und Pedellhaus sowie historischen Dokumenten und schriftlichen Zeugnissen des Renaissance-Humanismus in Ingolstadt in die Liste der UNESCO Welterbe-Stätten.

Beschluss:

Stadtrat vom 29.10.2015

Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.